

EL PERIÓDICO

En la capital 10 cts. semanales

Franqueo concertado

AÑO III — — — NUM. 807

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
YRECIOS.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados á precios convencionales

REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chapl. 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

PARA TODOS

Donde no tengamos correspondencia 75 céntimos al mes

ALICANTE Lunes 20 de Octubre de 1913

En la provincia 15 céntimos semanales

EN LA CARCEL

La comida á los presos

Con la comida á los reclusos en la cárcel de nuestro partido, dimos ayer fin á la serie de banquetes que hemos sufragado con los beneficios obtenidos en la becerrada del PARA TODOS.

Primero en las Casas de Beneficencia, luego en los Asilos de Nuestra Señora del Remedio y Hermanitas de los pobres y por último en la Carcel.

Oportunamente publicaremos las cuentas de gastos y el sobrante de ingresos, será destinado á la adquisición de prendas de abrigo para los asilados.

Por hoy nos concretaremos á reseñar lo comida de ayer.

Invitaciones

Atentos siempre con las autoridades y compañeros de la prensa, fueron invitados al acto unas y otros, tanto para que con su presencia realzaran el acto, como para que investigaran nuestra labor, toda vez que acostumbramos á hacer las cosas con claridad meridiana, á fin de que la confianza que el público tiene puesta en nosotros, podamos justificarla sobradamente.

Las autoridades

Y como lo temíamos.

Escepto el dignísimo presidente de la Audiencia, cuya presencia agradecemos y realizó el acto, ninguna autoridad apareció por el establecimiento penal sito en el pintoresco barrio de Benalúa.

Y como la justicia es nuestra norma, hemos de manifestar que la ausencia del alcalde está justificada por la sencilla razón de que el Sr. Ramos estaba ausente de Alicante y nosotros extendimos la invitación á su nombre y la enviamos á su domicilio.

De no haber personalizado y haber enviado el B. L. M. á la Alcaldía, hubiera asistido seguramente el alcalde interino.

Ahora bien, las demás autoridades no asistieron porque no quisieron y no lamentamos el desaire, ya que estamos acostumbrados á recibirlos de los que mandan, sino que nos privamos del gusto de hacerles ver el abandono en que tienen el local destinado á Carcel.

Puede que precisamente por eso, por no avergonzarse ante nosotros, hayan desoido nuestro llamamiento.

Por lo pronto, sabemos ya á qué atenernos respecto al particular y la ausencia de los que administran los intereses del pueblo, será la base para las campañas que estamos dispuestos á emprender.

Y para que el pueblo tome nota de quienes son los que no han querido ver

los efectos de su abandono y los que nos han atendido y fueron invitados con el fin de que encaminasen sus gestiones á conseguir la buena administración y saneamiento de la carcel, diremos que unos y otros son: el Presidente de la Diputación, el Gobernador Civil y el Inspector provincial de Sanidad.

Preparativos

Y pasemos á reseñar la comida.

Consistió ésta, en lo siguiente:

Arroz con conejos, magro, morcillas, garbanzos y pimientos.

Pan, vino tinto, de Benejama, postres y un puro á cada recluso.

Desde las primeras horas de la mañana, presentaba la carcel un aspecto simpático, pues en hogares improvisados, guisaban las paellas las señoras que se brindaron para ejercer de cocineras.

También simpáticas y encantadoras señoritas daban su encanto seductor al tétrico local que alegraban con el donaire de sus argentinas voces y con la belleza de sus rostros.

Las cocineras

Guisaron las paellas, suculentemente, las siguientes señoras:

Asunción Lledó, Dolores Moltó Cremades, Trinidad Juan Duart, Antonia Barberá, Rafaela Morote Ripoll, Rafaela Clemente Mayor, Teresa Pérez Alcaraz y Josefa Baldó.

La comida

A las doce y cuarto próximamente se sirvió la comida.

En el departamento de hombres, sirvieron nuestros redactores y el personal de la carcel.

Y en el de mujeres, las señoritas que á ello se ofrecieron.

Las camareras

Figuiendo nuestra costumbre de patentizar públicamente nuestra gratitud á todos los que han cooperado al éxito indiscutible de nuestra gestión, publicamos á continuación los nombres de las señoras y señoritas que ejercieron de camareras:

Rafaela Manzanaro, Emilia Torres, Bienvenida Moreno, Josefina Aracil, Rubenia Duque, Patrocinio y Paquita Borrrell Colomina, Lola Pérez Pérez, Agustina Papi, Isabel Soria Ruzafa, Lolita Bernabé Amat, Magdalena y Palmira Galiano Sevillano, Justa García Cost, Rosario Vilanova González, Conchita García Aracil y Antonia Beilido García.

A todas ellas damos las mas expresivas gracias, por su valiosa ayuda.

El personal

Cuanto digamos un elogio del personal de la prisión, será pálido ante lo que en realidad se merecen.

El dignísimo director de la carcel don

Francisco Calleja Olmos, se desvivió por atender á todo y dió órdenes oportunísimas encaminadas al mayor éxito del acto.

También agradecemos las atenciones del subdirector D. José Hernández Martínez, cuya cooperación fué en extremo loable.

La matrona señora D.^a Bárbara Dorado, encargada del departamento de mujeres, también trabajó lo indecible ayudando á las señoritas que sirvieron la comida.

Reparto de ropas

Aprovechando la oportunidad de la comida, una de las señoras que actuó de cocinera, repartió varias prendas de vestir entre los reclusos, resultando el acto digno del mayor elogio.

La caritativa señora llamada D.^a Rafaela Clemente Mayor, fué felicitada por todos los que presenciaron el reparto.

Los reclusos

Inútil es poner de manifiesto la satisfacción que se veía retratada en los semblantes de todos los reclusos.

Comieron hasta la saciedad, y como la comida fué en extremo abundante, sobró parte de ella y la guardaron para la cena.

Las frases de agradecimiento que nos dedicaron, corresponden por completo al pueblo de Alicante, que es el que ha dado una vez más pruebas de sus humanitarios sentimientos.

¡Y á laborar!

La primera parte de la misión que nos impusimos ha quedado cumplida.

Falta ahora la compra de ropas.

Y después la publicación general de las cuentas.

Aunque creemos haber cumplido como buenos, nuestros únicos jueces son el público y la Prensa, y á su fallo apelaremos cuando demos fin á todos los deberes.

Ahora á laborar, á luchar.

Hemos sacado provechosas enseñanzas, hemos visto asunto para enérgicas campañas, y las emprenderemos enérgica y gallardamente como siempre, absolutamente como siempre lo hemos hecho secundados con el lema: Justicia, Verdad y Razón.

Donde más materia hay para escribir, es con relación á la cárcel.

Por eso no hacemos comentarios.

El comentario será la campaña que estamos dispuestos á emprender.

Un reo á muerte

Entre los reclusos de la carcel, figura el condenado á muerte, Arteaga, que mató á un pastorcillo y vendió en Pinoso las cabras.

Arteaga tomó parte en la comida, en unión de los demás presos.

Al preguntar á los jefes por la conducta de este reo, nos participaron que era inmejorable y que no daba motivo alguno de disgusto.

La Voz Primitiva

"BIOSCA"

Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.

En Alicante:

Zaragoza, 5.

En Madrid:

Puerta Atocha, 6.

De Sensación

Maura irá al poder

Madrid. — La noticia sensacional del día, es la vuelta de Maura al poder.

El Conde ha terminado sus negociaciones, y Montero Rios se ha considerado desagraviado, admirando la habilidad política de Romanones.

El pleito queda reducido á la lucha personal entre Romanones y Garcia Prieto que ambicionan la jefatura del partido.

Se ha descartado toda idea de arreglo entre ellos, y el Conde no abrirá las Cortes, planteando al monarca la cuestión de confianza.

La crisis será total.

La creencia general ante la desavenencia de los liberales, que en fracciones no pueden gobernar, es que el Rey llamará á Maura para que forme gobierno presidido por él.

Hay gran efervescencia política.

Enfermos del Estómago

Tomad el DIGESTÓGENO. Desconfiad de las imitaciones y nombres parecidos. Depósito en Alicante: DROGUERIA DE ROMERO.

Fallecimiento de

D. Alejandro Pidal

Nuestro activo corresponsal en Madrid, «Agencia Imodóvar», nos telegrafió ayer el fallecimiento del ilustre político D. Alejandro Pidal.

No publicándose los domingos nuestro diario, damos hoy la noticia, que ha causado profundo pesar en toda España.

Ultimos momentos

Madrid. — Ayer madrugada se acentuó la gravedad en la enfermedad que sufría el Sr. Pidal.

Hubo necesidad de administrarle baiones de oxígeno.

La familia tuvo intensas alarmas porque el enfermo sufrió algunos colapsos.

Madrid.—A las cuatro de la tarde ha fallecido D. Alejandro Pidal, rodeado de sus hijos.

Algunos detalles

Madrid.—D. Alejandro Pidal y Monera presidente de la Real Academia Española.

La noticia de su fallecimiento se telegrafió inmediatamente al Rey.

Habíase pensado instalar la capilla ardiente en el Congreso, en el Senado ó en el Salón de Actos de la Academia, pero la familia quiere que el cadáver permanezca en la casa mortuoria.

En el salón principal se ha instalado la capilla.

Ha sido amortajado con hábito de Santo Domingo.

Según disposición del finado, su cadáver será embalsamado y trasladado á Asturias, dándole sepultura en la Basílica de Covadonga.

Personalidades

Madrid.—Han estado en la casa mortuoria y desfilado ante el cadáver de Pidal, los señores Azcárraga, Maura, Vadillo, Vázquez Mella, el Obispo de León y otros.

En nombre del Príncipe D. Carlos, ha dado el pésame el marqués de Hoyos.

La familia real

Madrid.—El rey ha contestado telegráficamente dando el pésame.

Lo mismo han hecho las demás personas de la familia real.

Se curan todas las enfermedades de los ojos

EN LA

Clinica Oftalmológica

del doctor Candela (de los Institutos Rubio y Oñativio Nacional de Madrid)

Bailén, 14, duplicado, al lado de la Posada de La Unión.—ALICANTE.

Consulta muy económica de 9 á 12; especial de 2 á 4; lunes y viernes de 4 á 5 GRATUITA.

Tratamiento especial de la GRANULACION.

Una queja

El mes pasado, empezaron á realizar en la calle de San Rafael, obras para el arreglo de la calle y se alegró el vecindario, porque veían que iba á llevarse á efecto, mejora tan deseada.

Pero resulta que las obras se han paralizado hace tiempo, y sólo se arreglaron cincuenta ó sesenta metros de calle, quedando el resto, en el lamentable estado en que se encontraba.

Los vecinos que formulan esta queja, han visto con disgusto la paralización de las obras, pues no parece ser sino que todos no sean vecinos de la calle y merecedores de ser atendidos por el Municipio.

Cuando llueve, dado el pésimo estado del piso, los vecinos véanse precisados á cerrar las puertas para no perecer ahogados, porque el agua se estanca en la calle inundando las viviendas, y no pueden salir de sus domicilios ni en faluchos. Así pues, ruegan al alcalde que ordene

se continúe la obra empezada, y si quiere convencerse de lo razonada y justa que es la petición, puede visitar aquél lugar.

Esperamos que sea atendido aquél vecindario.

Vermoañados y suco

ELABORADO POR LA CASA

José María Caselles y Tarrats S. en C. de REUS

El que lo prueba una vez, lo adhiere. Es el más sano y puro, según análisis á disposición del consumidor.

Representante general para España Don Federico Montoya, Cardenal Cisneros, 38, pral. Madrid.

Acontecimiento taurino

La retirada de Bombita

Bomba y Joselito triunfan

Madrid.—Con una animación extraordinaria, se ha celebrado la corrida.

El llenazo era estupendo.

Asistió la reina doña Victoria y los infantes.

Al desfilarse las cuadrillas, Ricardo recibe una formidable ovación.

Primero

Huido.

Bomba, ceñidísimo, hace una faena superior, muleteando con la izquierda.

Saca un enorme partido, no obstante las malas condiciones del buey.

Pincha bien y da luego una estocada metiéndose en la cuna.

Ovación estruendosa, flores, puros, sombreros y chaquetas.

Segundo

Gallo oye palmas pareando.

Lava par y medio.

Con la muleta está inteligentísimo. Da pases magistrales demostrando ser un maestrizo.

Pincha sin soltar.

El bicho está incierto y atiza un sablazo en el cuello.

La faena se hace larga, da dos metisacas y descabella cuando lleva el primer aviso.

Tercero

Regaterin está valiente con el trapo rojo.

Cuarto

En quites, hacen filigranas Bomba y Joselito.

Hay momentos en que el entusiasmo es indescriptible, y ambos diestros son ovacionados.

Tocan á parrear y coje los palos Joselito.

Cambiando de frente y de dentro á fuera, coloca tres pares monumentales.

El público y los revisteros dicen que han sido los pares más magistrales que se han colocado en la Plaza de Madrid.

El público llega en su entusiasmo hasta el delirio. Los hombres llenan el ruedo de sombreros y las mujeres arrojan flores.

En un momento emocionante, el Gallo mayor, entre barreras, llora de emoción y alegría.

Coje los trastos Joselito y comienza con pases naturales archisupercolosales. Uno de farol magistral.

La faena sigue coreada por olés y bravos, y termina con una estocada.

Gran ovación.

Gallo, entre barreras, llorando abraza y besa á su hermaniyo.

Quinto

Es el último toro que mata el famoso maestro Ricardo Torres «Bombita».

Oye estruendosas ovaciones que premian su labor con el capote, pues torea por navarras, verónicas y faroles magistralmente.

Coje los palos y los prende superiormente. Más ovación.

Brinda su último toro á la Reina, después á un íntimo amigo y desde el centro del ruedo á todo el público.

Suenan las músicas para amenizar la faena del maestrizo.

Metido entre los pitones, hace una faena inmensa, patentizando su título de maestrizo.

El público en pie le ovaciona delirante. Perfila y clava media en la cruz monumental, metido entre los cuernos.

Luego descabella.

La ovación es delirante. Suenan todas las músicas. Se le concede la oreja. Las mujeres llenan de flores al diestro y sueltan palomas.

Los toreros asociados que ocupan un tendido, saltan al ruedo y en hombros pasean triunfalmente por toda la plaza á Bomba.

Llevar un cartel con esta inscripción: «Los toreros agradecidos á su presidente.»

Las manos duelen de tanto aplaudir y las gargantas se enrojecen de tanto vitorear.

La reina arroja á la arena un valioso regalo.

Los amigos de Bomba bajan á la arena y le abrazan y besan emocionados.

El espectáculo es emocionante.

Bomba, en el centro del ruedo, rodeado de sus admiradores, sonríe, correspondiendo lo á la ovación.

Los hermanos Gallo y Regaterin abrazan emocionados á Ricardo.

Lo mismo hacen los banderilleros, picadores, monosabios y toda la dependencia de la plaza.

La reina llama á su palco á Ricardo y conversa con él, felicitándole.

Ambos son ovacionados.

Cuando desciende del palco regio, vése obligado á dar dos veces vuelta al ruedo.

Sexto

Gallo brinda al toro á Bomba.

Ambos diestros conversan largamente en el centro del ruedo y terminan abrazándose, emocionadísimos.

El bicho es un marrajo de cuidado, y Rafael le pasa con precauciones.

Le despacha con tres metisacas.

Las opiniones se dividen, aunque la mayoría aplaude por creer que era imposible todo lucimiento por las pésimas condiciones del toro.

Séptimo

También brinda Regaterin á Bomba su toro.

Valientemente pasa de muleta y después de dos pinchazos, deja media la deada.

Octavo

En quites son constantemente ovacionados Joselito y Bomba.

El Gallo chico, como sus compañeros, brinda á Ricardo el toro.

Hace una faena estupenda, inenarrable, colosal.

Da pases de rodillas, y tan arimado, que en uno de ellos el bicho le dá en la cara con el hocico.

El entusiasmo del público se desborda en una ovación estruendosa.

Cita á recibir y el toro no acude.

Continúa la faena ceñidísima y hecho un artistazo, y acaba con un soberbio volapié, en la cruz, mojándose los dedos.

La ovación es de las que forman época.

Bomba y Joselito son llevados en hombros hasta el coche. Millares de personas, fuera de la plaza les vitorean.

Sigue la ovación

Madrid.—El coche que conduce á Bomba y Joselito, los dos héroes de la tarde, no puede andar, porque está rodeado por miles y miles de personas.

Desde la plaza, al domicilio de Bombita, no cesan las aclamaciones.

Las tres músicas que amenizaron el espectáculo, van detrás del coche de Bomba y Joselito, ejecutando pasodobles.

Todo el mundo califica la corrida de acontecimiento taurino.

Se obsequiará á Bomba con un banquete.

La moña del último toro que ha matado el famoso diestro, la ha regalado á la Reina doña Victoria.

Bomba llegó á su casa casi en ropas menores, pues el público, para conservarlos como reliquias, no solamente arrancó los alamares, sino hasta trozos de tela.

Dos admiradores le quitaron hasta las zapatillas!

OTRAS CORRIDAS

En Carabanchel

Toros de Santamaría, malos y mansos. Fueron fogueados cinco.

Las broncas menudearon.

Como el público invadió el redondel, resultó herido un espectador.

Pastoret bien en los cuatro toros que mató.

Rodarte regular nada más.

Al matar á su segundo fué cogido aparatosamente, resultando con una contusión en la región precordia, con conmoción visceral y hernia inguinal izquierda á consecuencia de traumatismo.

En Zaragoza

Toros de Villagodio.

Mazzantinito desconfiado en su primero, mal y aburrido en su segundo.

Manolo Bomba bien en su primero y miedoso en su segundo.

Celita muy mal en sus dos toros.

En Barcelona

Plaza Nueva.—Los novillos bravos. Esquerdor muy bien toda la tarde; en uno de sus toros fué volteado sin consecuencias.

Bonarillo superior y bien. Valencia mal y regular. Cuatrodedos bien.

Este sufrió un varetazo leve en el escroto.

También sufrió la rotura del húmero el picador Trianero.

Plaza Vieja.—La novillada sosa, abundando los revolcones.

Despacharon los seis bichos Palmerito, Moralito y Celita II.

Pedid en todas partes el gran licor... CASA PARTICULAR para estadísticas... Colón, 23. Alicante, Teléfono 26.

Al Cesar lo que es del Cesar

En la sección «La Vida en provincias» del popular periódico madrileño «El Mundo», encontramos lo que sigue en una crónica del corresponsal de dicho rotativo en Alicante, nuestro querido compañero D. Antonio Lozano, «O'Lanzo», y que con el mayor gusto reproducimos por estimar que todo Alicante debe conocer y saber quienes son aquellas personas que ponen á contribuciones iniciativas en favor de nuestra querida capital.

Dice así el Sr. O'Lanzo:

«Hoy las gentes se dedican á comentar, muy favorablemente, por cierto, la gran mejora que en breve se implantará en esta capital, cambiándose el actual servicio de tranvías (llamado de sangre) por el eléctrico.

¡Ya era hora!

Ayer se firmó el contrato de venta por la Sociedad Los Nueve á favor de D. Gastón Phillips, que desde hoy se hace cargo de tan importante negocio, á cuyo frente queda provisionalmente D. Nicolás Baeza alma y vida de tan acertada como bien pensada gestión, y á qui n Alicante deberá, en principalísimo lugar, la gran mejora que en breve tiempo veremos establecida, no sólo dentro de la capital, sino fuera de ella, pues es sabido que con los mismos entusiasmos se trabaja por adquirir la red exterior de tranvías, de la que es propietaria una Compañía belga.

Al Sr. Baeza deberá Alicante eterna gratitud, pues única y exclusivamente á su gran constancia se debe la mejora de referencia, que á la par que marca una nueva fase en la estética de la capital, resuelve un problema que era de gran necesidad para la misma.

«O'Lanzo.—15 Octubre 1913.»
Reciba por nuestra parte don Nicolás Baeza y Visconti nuestro más sincero aplauso, y tenga la seguridad de que todos los buenos alicantinos no han de escatimarle el suyo.

De Alcoy

Descarrilamiento

Esta mañana próximamente á las once se ha recibido la noticia de que el tren correo de vía estrecha había descarrilado en el trayecto de Villena á Biar, pero á las doce y media se ha recibido el correo habiendo podido averiguar que no habían habido desgracia personales.

Como en dicha línea hay muchísimos barrancos, en toda la mañana ha habido una gran ansiedad en espera de noticia.

ROMEU

Alcoy 19-10 1913.

Escándalo

Anoche á las diez promovieron un fuerte escándalo en las puertas del Salón Moderno, dos sirvientas

llamadas Concepción Martínez Pina y Carmen Montesinos Ruiz, al cual puso término el guarda de seguridad núm. 77, quien condujo á ambas jóvenes á la inspección de vigilancia.

El juzgado municipal intervendrá en el asunto.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos.
Oficina en casa núm. 11 A y B de la Calle de Fernando I, nº 11.

DE MARRUECOS

Asesinato

Tetuán. El capataz de la empresa de transportes terrestres José Luque, ha sido asesinado por un grupo de moros, que le robaron la tercerola y el caballo. Iba al Rincón del Medik.

Varias noticias

Melilla.—Marchó á Yazamen, el general Jordana.

Las kábilas de Benisicar y Benibugafur, realizaron actos de sumisión á España.

Las partidas rebeldes continúan disolviéndose.

De Ceuta

Ceuta.—Habiéndose oído algunos disparos cerca de esta plaza, salieron fuerzas á prestar auxilio.

La quinta compañía del tercer batallón del regimiento de Ferrallo, llegó á una hacienda, donde los moros habían robado unas cabras después de tirotear á los colonos.

Los ladrones fueron alcanzados y recuperado el ganado.

Otro combate

Larache.—Varias columnas que salieron á castigar á los moros, tuvieron un encuentro con ellas entablando combate.

Resultaron dos muertos y varios heridos.

Un niño muerto

En Benejama y estando jugando el niño de tres años Juan Conca Luna con dos niños de la misma edad, en el domicilio de los padres de éste, calle de San Fausto, se subió éste encima del brocal del indicado pozo.

Al peso del niño, se rompió una de las tablas que servía de tapaderas y se cayó al fondo, siendo extraído ya cadáver por el vigilante nocturno Matías Valls Navarro.

El pozo mide una profundidad de 27 metros.

Según el dictamen facultativo, se produjo la muerte del niño instantáneamente al causarse el destrozo del cráneo con la caída.

El juzgado instruye las correspondientes diligencias.

Amores y amorios

El juzgado de instrucción de Dolores Incoá sumario en virtud de denuncia presentada por Antonio Cano Montero en la que manifiesta que su hija Micaela Cano Mora, de 18 abriles, ha sido engañada por su novio Juan Martín López de 22 años, el cual abusó de ella.

A consecuencia de los amorios, la joven Micaela ha dado á luz una niña, habiendo roto las relaciones días antes del alumbramiento.

DETENIDOS

Los funcionarios del cuerpo de vigilancia señores Cortés y Ruiz, han detenido á Jaime Coriano Ballester supuesto autor de la sustracción de cincuenta sacos vacíos de Francisco Dols Cabrera.

Dicho individuo ha quedado á disposición del juzgado de instrucción.

Un sátiro

Manuel Verdán Cortés ha denunciado á la autoridades que un tal Ángel apodado «Melón», días pasados abusó bárbaramente de una niña de 9 años de edad, hermana del denunciante.

La niña se encuentra en grave estado á consecuencia del salvaje atropello.

AUDIENCIA

Señalamientos para mañana

En la sección primera no hay para mañana ningún señalamiento.

Sección 2.ª — Causa procedente del Juzgado de Villena por el delito de injurias, contra Guillermo y Francisco Gaudet Viola.

Abogados, res. Manero y Guardiola. Procuradores, res. Langucha y Herrero.

—Otra del mismo Juzgado por disparo, contra Antonio Torres Hernández y otros. Abogados, res. Guardiola y Reyes. Procuradores, res. Herrero y Meliá.

Noticias

Procedente de Aguilas se encuentra en esta, el popularísimo ciego madrileño Cinarro, el cual se propone dar algunas conferencias en la Casa del Pueblo y sociedades obreras.

Terminadas las reformas que se estaban haciendo en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, el jueves próximo, 23 del actual darán principio las clases anunciadas, de 6 á 8 de la noche.

Cocina Económica

Comida para mañana día 21. — Guisado de habichuelas y patatas con aceite.

Casa de Socorro

Guardia para mañana. — Medicos: Don Federico Fajardo y don Carlos Limiñana. Practicante: Don Antonio Orenes. Curaciones 17.

El presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, don Miguel Moya ha entregado al ministro de Gracia y Justicia y recomendado con interés la instancia firmada por los directores de los periódicos de esta capital, en la que se so-

562 PROP. DELA CASA MAUCCI BARCELONA

—Si me peraitis, señor—dijo,—que os exprese la admiración que me causa o que acabáis de decir...

—No, Jobson, nada me digas, porque todo será útil.

—¿Pero es que habéis dejado de amar á la señorita María?

—No, la amo más que nunca.

—¿Y vuestro hijo?

—Calla, Jobson, calla, y no pronuncies esos nombres, que me está vedado completamente repetirlos hoy.

—¿Que os está vedado, señor! Pues, ¿quién puede vedaros que satisfagáis las necesidades de vuestro corazón y que cumpláis los deberes que ays contragistéis?

—Te he dicho que calles, y no me hables más de ese particular—repuso Guillermo con irizado acento.—Quieres casarte, fija tú mismo el día seré tu padre como te he dicho, y de mi cuenta corren todos los gastos. Pero o vicia todo lo demás.

AMOR DE MADRE 532

ver todas las dificultades que se le presentaban para realizar su propósito primitivo.

Para cumplir con su mujer y su hijo, era preciso romper con todos aquellos honores, con todas aquellas dignidades, y resignarse á una existencia obscura y tranquila, lejos de aquel mundo, en el cual acababa de entrar tan de repente.

¿Y podía acaso obrar de aquel modo? ¿Cómo se tomaría en la corte el proceder del nuevo lord?

Era necesario, una vez colocado en aquella situación, que él no había buscado, seguir adelante.

Pero entonces quedaba como un miserable ante aquella mujer que había creído en sus promesas, que había confiado en su fe de caballero, que había esperado la realización de sus juramentos.

Quedaba como un miserable ante aquel hijo sin nombre y sin fortuna, abandonado por él, que tenía obligación

CASA PARTICULAR para estudios... Pedir en todas partes el gran licor... Empresa Lewanthum... Calatrava, 23, Alicante. Teléfono 561.

